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Впервые в районе прошёл конкурс «Школьный повар – 2014». Инициатором проведения 
этого интересного мероприятия стал отдел образования Казанского муниципального района. 

В конкурсе профессионального мастерства, который состоялся в Казанской средней об-
щеобразовательной  школе, приняли участие шесть  школьных поваров: Н.В. Михель (Че-
люскинская школа), Е.В. Жигулина (Грачёвская), Н.В. Долгушина (Казанская), В.В. Мицке-
вич (Большеченчерская), Ю.С. Богданова (Огнёвская), И.М. Суслова (Афонькинская). 

Все эти повара имеют стаж работы в школе, стараются накормить детей вкусно, кало-
рийно и питательно. На конкурсе они отвечали на сложные вопросы теоретического блока, 
а также за несколько минут приготовили школьный обед – картофельное пюре с котлетой, 
морс или кисель. Важно было и то, как сервировали повара свои столики.

Компетентным жюри учитывались внешний вид повара, оригинальность оформления 
блюд,  их вкусовые качества.

После подведения итогов первое место заняла повар из Казанской средней школы На-
талья Владимировна Долгушина, на втором месте – Елена Васильевна Жигулина из Гра-
чей, на третьем – Ирина Михайловна Суслова из Афонькино. Всем победителям были вру-
чены дипломы, денежные сертификаты, на которые они могут купить любой товар в одном 
из магазинов Казанского района.

Текст и фото Тамары НоскоВой

коНкурс

Лучший школьный повар

В конкурсе – 
первый

Недавно в Тюменской области 
проводился конкурс несовершен-
нолетних по вопросам обеспече-
ния прав, свобод и интересов детей 
в рамках 25-летия со дня принятия 
Конвенции о правах ребенка, 70-ле-
тия Тюменской области и 5-летия с 
момента создания института упол-
номоченного по правам ребёнка. В 
нём приняли участие более ста ше-
стидесяти  ребят из двадцати двух  
муниципальных образований обла-
сти. Победителем  областного кон-
курса «Живу в России! Горжусь Рос-
сией!» в номинации «История стра-
ны в истории моей семьи» стал де-
сятиклассник из Казанской средней 
общеобразовательной школы Олег 
Гуляев. Торжественное награждение 
состоялось в областном центре. Все 
победители войдут в состав совета 
общественных помощников уполно-
моченного по правам ребёнка в Тю-
менской области и будут принимать 
участие в обсуждении вопросов  мо-
лодёжной политики в регионе. 

В  НескоЛько  сТрок  обо Всём

Дни 
донора

Ежегодно в нашем регионе про-
водятся дни донора. Проживает в 
Тюменской области в настоящее 
время почти 40 тысяч человек, сда-
ющих свою кровь на благо здоро-
вья больных, во имя спасения их 
жизней.  Благодаря донорской кро-
ви и  компонентам, изготовленным 
из неё, одним людям была спасе-
на жизнь, другим врачи вернули 
здоровье, оказана своевременная 
помощь роженицам и больным де-
тям. Важность и пользу донорства 
трудно переоценить. Если кто-то из 
наших читателей хочет пополнить 
ряды этих благородных людей, тог-
да принимайте участие в днях доно-
ра, которые будут проведены в Ка-
занском районе в декабре.

В Ильинской участковой больни-
це день донора будет проводиться   
17 декабря, в Казанской районной 
больнице – 24 декабря. 

При себе нужно обязательно 
иметь документ, удостоверяющий 
личность.

Лучший 
учитель обЖ

Если кто-то считает, что ОБЖ – 
предмет в школе второстепенный, 
тот очень ошибается. Подтвержде-
нием тому стал   региональный про-
фессиональный конкурс «Лучший 
учитель ОБЖ», в котором  приняли 
участие  преподаватели основ бе-
зопасности жизнедеятельности об-
щеобразовательных школ и учреж-
дений профессионального образо-
вания Тюменской области.

Конкурс проводился для того, 
чтобы выявить и поддержать  та-
лантливых педагогов ОБЖ, повы-
сить их  педагогическое  мастер-
ство, создать  условия  для твор-
ческого роста и самореализации в 
современном педагогическом со-
обществе. В этом конкурсе принял 
участие и преподаватель ОБЖ Ка-
занской средней общеобразова-
тельной школы Е.А. Барнёв. 

Евгений Анатольевич  стал аб-
солютным победителем конкур-
са «Лучший учитель ОБЖ  2014 
года».  

В рамках 
декады

Декада правовых знаний состо-
ялась в школах Казанского района 
в ноябре. Специально в её рамках 
учителя каждой школы разрабаты-
вают мероприятия – беседы, кон-
курсы, классные часы, викторины, 
которые проводятся для учащихся 
с 1 по 11 классы. А  20 ноября про-
ходил  всероссийский день право-
вой помощи детям. 

Специалисты Казанского соци-
ального центра  встречались и бе-
седовали с ребятами из  Новоселез-
нёвской, Большеярковской, Чирков-
ской школ.  Проводились тренинги, 
беседы с участием юриста, викто-
рина  «Я и право», информацион-
ный час «Реализация прав в повсед-
невной жизни», акция   «Твои пра-
ва: тебя задержала полиция», «Твои 
права: ты в школе», «Твои права: ты 
и общество».

Декада правовых знаний показа-
ла высокий уровень теоретической 
подготовки учащихся и живой инте-
рес к данной проблематике.

состоялись 
олимпиады

В ноябре 2014 года в Казанском 
районе состоялся 2-й муниципаль-
ный этап всероссийской олимпиады 
школьников, которые выполняли за-
дания по двадцати предметам (в том 
числе новый предмет – астрономия).  
В олимпиадах  приняли участие 318 
учащихся  со всех школ района.

Победителями стали Виктория 
Каукина,  ученица 11 класса,  Та-
тьяна Быкова, ученица 10 класса, 
Виктория Грахова,  ученица 8 клас-
са, Тимофей Тропин, ученик 7 клас-
са Казанской  средней  общеобра-
зовательной  школы. Все эти школь-
ники постоянно участвуют в олимпи-
адах и занимают призовые места.

Итоги олимпиад опубликованы 
на сайте администрации Казанско-
го муниципального района в разде-
ле «Отдел образования». 

Победители муниципального 
этапа будут участвовать в област-
ных олимпиадах. 

Информации подготовила 
Тамара НоскоВа

Во время передачи «Прямой разговор с 
Владимиром Якушевым», которая прошла 
в эфире «Тюменского времени» 27 ноября, 
глава региона расставил «все точки над «i» 
в вопросах политики правительства Тюмен-
ской области по отношению к субъектам ма-
лого и среднего бизнеса. 

– На региональном и муниципальном 
уровнях правила останутся неизменными, 
– ещё раз заверил предпринимателей Вла-
димир Якушев. – Например, по упрощён-
ной системе мы можем установить ставку 
в пятнадцать процентов, а можем – в пять. 
В Тюменской области продолжит действо-
вать минимальная ставка в пять процен-
тов. По налогу на имущество ставка будет 
нулевая для тех категорий, которым мы 
это обещали, – настоящий малый бизнес 
не пострадает.

В нынешних условиях банки заняли кон-
сервативную позицию в вопросе предостав-
ления кредитов малому бизнесу. Возросла 
ставка, получить кредит очень сложно. «Мы 
нашли компромисс с региональными банка-
ми, – рассказал губернатор, – заложили об-
ластное имущество, то есть дали твёрдый за-
лог. Привлекли ресурсы для реализации про-
ектов малого бизнеса через инвестиционное 
агентство. Причём средств привлекли столь-
ко, чтобы хватило на реализацию всех гото-
вых проектов, прошедших экспертизу. Пред-
приниматели смогут получить поддержку на 
пять лет под семь процентов годовых. Вы-
дано уже большое количество инвестицион-
ных займов».

Области важно сохранить набранный 
темп экономического роста. Региональная 
экономика в последнее время ежегодно рос-

акТуаЛьНо

Владимир Якушев  
о предпринимательстве

ла на 10 – 16 процентов, определённую долю 
вносит в этот рост и малый бизнес. 

Глава региона обратил внимание на сле-
дующий момент: понимание и готовность к 
диалогу со стороны предпринимателей. 

В последнем отчёте налоговой инспек-
ции прозвучало, что отдельные предприни-
матели умудряются не платить налоги даже 
по ставке пять процентов. «Это недопусти-
мо! Несмотря на все сложности, мы под-
держиваем малый бизнес. Малый бизнес, в 
свою очередь, тоже должен исполнять при-
нятые на себя обязательства и выплачивать 
налоги. Иначе мы будем к таким предпри-
нимателям относиться по-другому. Уверен, 
что бизнес-сообщество поддержит власть 
в этом вопросе. Только вместе мы созда-
дим благоприятный климат для бизнеса, а 
не для мошенников. Только при этом усло-
вии власть и впредь будет иметь возмож-
ность оказывать поддержку малому бизнесу 
в различных проектах», – подчеркнул  Вла-
димир Якушев.

Именно с таким настроением область вхо-
дит в 2015 год. «У нас есть хорошие ресурсы, 
серьёзные резервы, в том числе и интеллек-
туальные – и в целом по России, и в Тюмен-
ской области. У нас есть всё, чтобы с честью 
выйти из складывающейся в настоящий мо-
мент ситуации», – резюмировал тюменский 
губернатор.

Глава региона также поддержал инициа-
тиву об объявлении моратория до 2020 года 
на ухудшение условий ведения бизнеса на 
территории Тюменской области, в рамках ре-
гиональных полномочий.

Татьяна сТепаНоВа
(пресс-служба губернатора области)

поДпИска-2015

Не расставайтесь с «Нашей жизнью»
Меньше месяца остаётся до завершения подписки на районную газету. Предновогодние 

дни сулят суету и радостные хлопоты. В этой круговерти забывается почти всё.
Уверяем вас, что подписка на родную газету прибавит вам радости, потому что встре-

чать Новый год с давним и надёжным другом приятнее и веселее.
Обещаем вам, что «Наша жизнь» в 2015 году сохранит и продолжит давние традиции и 

вместе с тем обновит своё содержание интересными публикациями.
2015 год обещает быть насыщенным и богатым на события и даты. Грядёт 70-летний 

юбилей Победы советского народа над фашистской Германией. 2015 объявлен ещё и Го-
дом литературы. А это предполагает творческое отношение к жизни. И как тут обойтись без 
«районки» – газеты, откликающейся на прекрасные порывы человеческой души.

Не расставайтесь с «Нашей жизнью»!
соб.инф.

победитель конкурса Наталья Владимировна Долгушина
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В бурном финансовом море без надёжных 
бюджетных парусов не выжить, не выстоять. 
Приверженцы безудержных желаний в виде 
настоятельных требований забывают под-
час или не ведают о том, что бюджет района 
примерно на восемьдесят процентов дота-
ционный. Асфальтированные дороги, возве-
дённые и отремонтированные строения – это 
сплошь бюджетные инвестиции. К примеру, в 
2013 году только в селе Казанском на благо-
устройстве, строительстве и ремонте дорог 
было освоено более 32 миллионов рублей. 
Напомню, что общий объём бюджета Казан-
ского поселения по доходам составил 31 067 
тысяч рублей. Сопоставьте эти цифры и вы 
поймёте, что в одиночку на собственные до-
ходы сельским поселениям не выжить.

В этой доказуемой истине время от вре-
мени убеждал собравшихся на встрече с гла-
вой района Сергей Леонтьевич Черкасов.

Наверное, по этой причине выступления 
участников разговора носили конкретный ха-
рактер. Замечаний в адрес властей – сель-
ской и районной – высказывалось мало. Пре-
тензии предъявлялись в основном руководи-
телям обслуживающих организаций. Послед-
ние, в свою очередь, объясняли причины не-
удовлетворительной работы и называли кон-
кретные сроки исправления недостатков.

Всеобщей нашей бедой является обще-
ственная пассивность на грани равнодушия. 
К примеру, строятся в райцентре на бюджет-
ные деньги детские игровые площадки, а ху-
лиганы на глазах у местных жителей лома-
ют ограждения и игровые снаряды. В лет-
нее время коровы, овцы, козы прогоняют-
ся на пастбище по главным улицам села. И 
ни один хозяин не убирает навоз после сво-
их животных.

– Да нас медалями за доблесть надо на-
граждать, – заявляют владельцы личного ско-
та. – Мы кормильцы народа. Пусть работни-
ки сельской администрации убирают коровьи 
лепёшки, им за это деньги платят.

Некоторые жители до минимума сужают 
границы личной ответственности. Беспоря-
док на улицах, за чертой ухоженных терри-
торий усадеб, не волнует, не беспокоит та-
ких граждан. Моя хата с краю – вот их жиз-
ненный принцип.

Но число равнодушных год от года умень-

ВЛасТь.  ТеррИТорИЯ.  ЛюДИ

Чем меньше равнодушия, тем больше порядка

шается. Традиционно в Казанском сельском 
поселении весной объявляются месячни-
ки по благоустройству. Тем, кто привык на-
водить порядок в течение всего года, отме-
ренные днями сроки не нужны. Благоустро-
енные территории в авралах не нуждаются. 
Порядок для людей подобного склада харак-
тера – это повседневная норма. К их числу 
можно отнести Евгения Михайловича и Алё-
ну Михайловну Горюновых, проживающих в 
доме № 1 по улице Сибирской, Виктора Ни-
колаевича и Татьяну Вячеславовну Хевро-
линых, проживающих по ул. Больничной, 26, 
Александра Ивановича и Елену Васильевну 
Ренёвых – по ул. Зелёной, 12, жильцов мно-
гоквартирного дома № 17 по улице Октябрь-
ской, руководителей коллективов областной 
больницы № 14, Казанского районного суда, 
центральной библиотеки.

Комиссия по благоустройству под руковод-
ством специалиста сельской администрации 
С.В. Синельникова провела 32 рейда. Мате-
риалы проверок публиковались в районной 
газете, освещались в передачах местного те-
левидения. Было вынесено 130 предупрежде-
ний нарушителям правил благоустройства, 
составлено около тридцати административ-
ных протоколов.

Село Казанское походит на новостройку. 
Но строительство и ремонт ведутся прогрес-
сивными методами. К счастью, прокладка и 
замена водопроводных линий проводится ме-
тодом горизонтального бурения, тем самым 
сохраняется дорожное и тротуарное покры-
тие на наших улицах. Работы эти проведены 
на улицах Солнечная, Ленина, Больничная, 
Лермонтова, Ишимская, Республики, Звёзд-
ная, Октябрьская, Пушкина, Луначарско-

* В селе казанском проживает 
6 212 человек. Из них 3062 – мужчи-
ны, 3150 – женщины.

* В 2013 году родилось 70 чело-
век, умер 61.

* Средняя продолжительность 
жизни мужчин составила 64 года, 
женщин – 74.

* В селе казанском проживает во-
семь почётных граждан района.

го, Комсомольская, Советская, Строителей, 
Мелиораторов, 30 лет ВЛКСМ, Дзержинско-
го. Нетрудно вообразить, что творилось бы 
на этих улицах, если бы линии водопрово-
да прокладывались с помощью экскаватора.

В докладе главы администрации села Ка-
занского говорилось о том, что год от года 
расширяются границы Казанского поселе-
ния. В 2013 году были построены 34 частных 
дома, введены в эксплуатацию четыре четы-
рёхквартирных и три одноквартирных дома, 
произведён ремонт муниципального жилья 
на общую сумму 1 141 тысяча рублей в 2013 
году и на 9 180 тысяч рублей – в 2014 году. 
Не хлебом единым живут казанцы. Прово-
дятся Дни воинской славы, широко праздну-
ются народные и церковные торжества, Дни 
здоровья. Оказываются почёт и внимание ве-
теранам войны и труда, супружеским парам, 
прожившим вместе долгие, долгие годы. С 
подарками и поздравлениями к виновникам 
торжеств приезжают глава сельского поселе-
ния или его заместители.

Не случайно многие участники встречи на-
чинали свои выступления со слов благодар-
ности в адрес главы администрации сель-
ского поселения С.Л. Черкасова и его друж-
ной команды.

Глава администрации района Татьяна 
Александровна Богданова подробно расска-
зала о критериях оценки деятельности орга-
нов местного самоуправления и муниципаль-
ной власти и ответила на вопросы, связанные 
с экономическим и социально-культурным 
развитием района.

олег ДребезгоВ
Фото екатерины ТерЛееВой

Так хочется поделиться своим 
впечатлением со всеми читателя-
ми района. В конце ноября в Ильин-
ском доме культуры состоялся кон-
церт под названием «Три аккорда». 
Пусть те люди, которые не были на 
концерте, пожалеют об этом, а кто 
был, думаю, согласится со мной. 
Я почти постоянный зритель та-
ких мероприятий, но в этот день 
было нечто. Это был концерт шан-
сона! Почему-то зрители не всегда 
идут на концерты, то ли в силу сво-
ей занятости, то ли из-за лени. Но 
на сей раз  собрались истинные це-
нители шансона. Этот жанр, пожа-
луй, самый близкий народу. Поэто-
му, наверное, он пользуется у лю-
дей такой популярностью. Зрите-
ли были всех возрастов. Зал руко-
плескал и во время песен и после 
их исполнения. Царила атмосфера 
дружбы и взаимопонимания. Звуча-
ли до боли знакомые и совсем но-
вые песни. Это был один из тех кон-

гоД  куЛьТуры

Шансон – 
душе в унисон

цертов, на котором не хоте-
лось даже разговаривать, а 
только слушать и слушать, а 
потом дарить свои аплодис-
менты артистам.

 Да, богат наш район са-
мородками. Ни один участ-
ник не был обделён внима-
нием со стороны зрителей. 
Артистов провожали друж-
ными и  бурными  аплодис-
ментами. Такие песни, как 
«Мартини» ( исполнитель 
Е. Копотилова), «Есть порох 
в пороховницах…» ( В. Ра-
жин), «Львица» (Е. Межец-
кая), «Калым» (В. Горлов) 
взрывали зал. Зрители не 

хотели отпускать солистов 
со сцены, крича: «Браво, мо-

лодцы!»  Некоторые песни слуша-
ли в полнейшей тишине, даже дети 
отнеслись  с пониманием – притих-
ли! Это ли не заслуга исполните-
лей, уважение к их таланту, мане-
ре исполнения?

 Хочется сказать слова благодар-
ности  Л.В. Инозенцевой и Н.Н. Ста-
рокоровой  – руководителям Ильин-
ского и Афонькинского ДК, подго-
товившим замечательный концерт. 
Желаю творческим коллективам 
Афонькинского и Ильинского посе-
лений успехов и здоровья. Пусть не 
угасают искорки задора. 

Спасибо большое  артистам 
В. Ражину, Е. Копотиловой, Н. На-
гинай, Наталье и Андрею Шевчук, 
Елене, Людмиле и Владимиру Гор-
ловым и всем, кто подарил нам хо-
рошее настроение.

о. сергееВа
с.Ильинка

Фото Тамары НоскоВой

Александр Павлович Сердю-
ков увлечённо занимается изуче-
нием истории родного предприя-
тия. Он, вероятно, является пер-
вым руководителем, наглядно обо-
значившим символику бывших МТС, 
РТС и «Сельхозтехники». У парад-
ных ворот предприятия  вечными 
экспонатами  и символами произ-
водства  воздвигнуты на пьедестал 
лемех плуга и  шипованное колесо 
«ископаемого» трактора.

К сожалению, не везде у нас к 
истории предприятий относятся с 
сыновним вниманием. Хуже того, 
истребляется, стирается напрочь 
память о них. Пример тому бывший 
маслозавод, напоминающий руи-
ны после авиабомбёжки. До при-
хода новых хозяев на пешнёвскую 
землю в здании бывшей совхозной 
МТМ сохранялся реликтовый стаци-
онарный дизельный двигатель раз-

к 70-ЛеТИю  побеДы

Вспомним всех 
поимённо

мером с комнату. Вырабатывал он 
когда-то электроэнергию для села. 
Историческую эту реликвию возве-
сти бы следовало на пьедестал в 
центре села. Столько светлой в бук-
вальном смысле этого слава памя-
ти оставил этот двигатель прогрес-
са после себя. Но агрегат довоен-
ного года выпуска за деньги сдали 
в металлолом.

У  Александра Павловича, сына 
фронтовика, отношение к памяти 
участников Великой Отечествен-
ной войны трепетное. Благодаря 
совместной работе депутата район-
ной Думы А.П. Сердюкова и адми-
нистрации Новоселезнёвского посе-
ления на домах всех без исключе-
ния новоселезнёвских солдат Побе-
ды появились памятные таблички.

В преддверии юбилейных тор-
жеств по случаю семидесятилетия  
Победы советского народа над фа-

Вот он – список а.п. сердюкова

шистской Германией занялся Алек-
сандр Павлович увековечиванием 
памяти солдат, мобилизованных из 
цехов машинно-тракторной  стан-
ции и ветеранов войны, в разное 
время работавших на предприятии. 
В списке ушедших и не вернувших-
ся с войны, умерших от ран и про-
павших без вести, а также уцелев-
ших солдат значится 137 фамилий. 
По понятным и в то же время непо-
нятным причинам солдаты эти зна-
чатся в документах порой без от-
честв и годов рождения, вместо пол-
ного имени стоит начальная буква. 
Может быть, кто-то и откликнется, 
поможет установить и отчества, и 
полные имена героев. 

Вот эти фамилии:
аверин Иван,1915 года рожде-

ния, рядовой, погиб;
агафонов Н.,1922 года рожде-

ния, рядовой, погиб;
алтуфьев а., рядовой, погиб;
колмогоров г.,1916 года рожде-

ния, сержант, погиб;
колмогоров Ф., рядовой, погиб;
ренев Н., рядовой, погиб;
Ташланов п., рядовой, погиб.
Напомню читателям, что перечис-

ленные солдаты работали в Казан-
ской МТС до войны или в годы войны.

Казанскую машинно-тракторную 
станцию с 1932 (год образования 
предприятия) по1958 год возглав-
ляли Иван Васильевич Терентьев, 
Николай Михайлович Гурсев и Ге-
рой Соцтруда  Петр Иванович Ра-
тушняк. А вот имён и отчеств самых 
первых руководителей в архивных 
документах не значится. Перечис-
ляю их фамилии: Симонов, Масле-
ев. Манухин, Уйманов, Золотарёв, 
Бердников, Может, уважаемые ве-
тераны знают этих людей? Будем 
надеяться на то, что отыщутся род-
ственники первых руководителей 
предприятия. Позвонить можно по 
любому редакционному телефону.

Остаётся пожелать Александру 
Павловичу успехов в его благород-
ном и важном деле.

олег ДребезгоВ
Фото Тамары НоскоВой

Цветочное царство на территории казанского училища

поёт Владимир горлов
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Любовь к публике и сцене по-
явилась у Алексея ещё в школе. 
Районный дом культуры был для 
него, по сути, вторым домом. Хоро-
шие артисты, как говорится, всегда 
«в цене». Для мамы, Ольги Алек-
сеевны, методиста РДК, сын был 
«палочкой-выручалочкой». 

Яркий и способный Алексей 
Штейников «вписывался» в любое 
мероприятие. Он участвовал в ху-
дожественной самодеятельности, в 
различных театрализациях и празд-
никах, был ведущим на сцене,  брал 
уроки вокала у Ковалёвой Марины 
Анатольевны.  Молодой человек 
был активным участником волон-
тёрского движения.

Когда пришла пора выбирать бу-
дущую профессию, Алексей оста-
новился на училище связи (фили-
ал нефтегазового университета). На 
тот момент ему казалось это наи-
более интересным делом. Но гу-
манитарный склад ума не очень-то 
способствовал восприятию точных 
наук. И все больше манил к себе ак-
товый зал. Организация праздни-
ков, студенческих вечеринок, раз-
личных акций – всё было так зна-
комо! Желание двигаться дальше в 
этом направлении привело Алексея 
в областной Дворец искусств «Пио-
нер». Учась в «Связном», он одно-

самозаНЯТосТь

Всё начинается не вдруг
временно подрабатывал специа-
листом отдела по работе с семьёй, 
участвовал в проведении Всерос-
сийского конкурса молодых семей, 
был организатором областных ме-
роприятий «Студенческая весна», 
крупных областных программ, в том 
числе областной библиотечной ак-
ции «Книжная пыль». Нередко, по-
являлся он  на экранах областных 
телевизионных каналов. Волонтёр-
ский опыт помогал Алексею в обще-
нии с детьми.  Кроме того, он посто-
янный участник вожатского отряда 
«Родник». Предложения поработать 
вожатым или художественным ру-
ководителем в детских оздорови-
тельных лагерях и сейчас поступа-
ют ему регулярно. А организовать 
детский праздник с весёлыми кло-
унами и игровой программой ему и 
тогда не составляло труда. 

На одном из таких мероприятий 
его с другом заметил преподава-
тель Тюменской академии искусств 
и пригласил учиться в вуз. Парни за-
канчивали последний  курс в учили-
ще связи и не восприняли всерьёз 
это предложение. Но  преподава-
тель, разглядев в молодых людях 
талант и актёрские данные, был 
настойчив. Осенью новоиспечён-
ные студенты приступили к освое-
нию новой профессии.

Алексей – победитель Всерос-
сийского конкурса чтецов в г. Челя-
бинске (2008 г.), дипломант различ-
ных областных конкурсов, в том чис-
ле конкурса художественного слова 
«Тюменский звездопад» (2009 г.).

К сожалению, по семейным об-
стоятельствам окончить академию 
не пришлось. Алексей вернулся до-
мой, работал в Казанском РДК. За-
тем сотрудничал с ООО «Медведь», 
был аниматором. Весной 2014 года 
он  решил открыть своё дело при 
финансовой и консультационно-
методической поддержке центра за-
нятости населения. 

 Агентство праздников, сдава-
емых «под ключ». Такое направ-
ление выбрал для себя Алексей 
Штейников. Праздник – это всегда 
чудо. И взрослые, и дети любят его 
одинаково. Игры, шутки, сюрпризы  
создают хорошее настроение.  Со-
трудничество с творческими людь-
ми позволяет агентству оказывать  
услуги разных направлений. В кон-
цертах и представлениях выступле-
ния артистов танцевальной студии 
«Тип-топ» Светланы Лаубах, фото и 
видеосъёмка, аквагрим, шаромоде-
лирование и многое другое. С «Мед-
ведем» агентство  по сей день под-
держивает деловые связи, на его 
базе проходят детские праздники. 

Не менее интересно проводится 
концертно-развлекательное сопро-
вождение свадеб  и корпоративов. 
Творческую группу успели полюбить 
не только в райцентре. Её узнают  
за пределами района. Несмотря на 
небольшой опыт работы, красочный  
детский  праздник был проведен 1 
июня в крупном Ишимском маркете 
«SPAR» (торговый центр «Мечта»).

Сам Алексей – бессменный ве-
дущий. В помощь ему – младшая 
сестра Анна, неутомимая, заводная 

и просто очаровательная. Артистич-
ность – их семейная черта. 

В планах – создать постоянный 
штат и расширить границы обслужи-
вания. Несмотря на существующую 
конкуренцию, Алексей полон опти-
мизма. Ведь люди любят новизну, а 
новые творческие  идеи рождаются 
постоянно. Скоро Новый год, рабо-
ты всем хватит.

светлана  зВорыгИНа
Фото из семейного архива 

семьи Штейниковых

алексей и анна Штейниковы на детском празднике

Из  заЛа  суДа

за контрабанду марихуаны
Двадцать шестого ноября 2014 года Казанский районный суд вынес 

приговор в отношении 49-летнего местного жителя Сергея Захарова. Он 
признан виновным в совершении преступлений, предусмотренных п. «в» 
ч. 2 ст. 229.1 (контрабанда наркотических средств, совершённая в зна-
чительном размере) и ч.1 ст. 228 УК РФ (незаконное хранение без цели 
сбыта наркотических средств в значительном размере).

Расследованием установлено, что 10 октября 2014 г. днём Захаров на 
своём автомобиле ВАЗ-21101 поехал в деревню Долматово Республики 
Казахстан за продуктами. Там, помимо продуктов, он купил и марихуану 
массой 75 граммов. Наркотик Захаров спрятал под днищем автомобиля. 
После пересечения казахстано-российской границы возле деревни Вик-
торовки Казанского района он переложил марихуану к себе в карман и 
направился в село Ильинку, где проживал с сожительницей.

В тот же день в полицию позвонил гражданин, пожелавший остаться 
неизвестным, и сообщил, что Захаров намеревается привезти в Ильин-
ку наркотики. В пункте назначения автомобиль ВАЗ-21101 был останов-
лен полицейскими. Захаров, выйдя из машины, выбросил синий свёрток 
с марихуаной в кювет. Это заметили бдительные сотрудники полиции.

Опасное вещество было изъято, а Захаров доставлен в отдел для 
разбирательства. Установлено, что он находился в состоянии наркоти-
ческого опьянения.

Суд назначил Захарову 2 года 10 дней лишения свободы с отбыва-
нием наказания в исправительной колонии общего режима. Он был взят 
под стражу в зале суда.

В. ШмИДТ,
помощник прокуратура района, юрист 2 класса

если у вас изъяли госномер
Неприятности на свою голову мы навлекаем сами, а потом жалуемся 

на худую жизнь, невезение, предвзятое отношение чиновников и стра-
жей порядка.

Больше всего ругают, конечно же, работников патрульно-постовой 
службы, которые следят за порядком на дорогах, выявляют наруше-
ния и нарушителей правил дорожного движения, наказывают, выписы-
вая штрафы.

Избежать неприятностей можно при одном условии – нужно научить-
ся не нарушать правила дорожного движения. 

До недавних пор за нарушение отдельных пунктов правил владель-
цы автомашин лишались государственных регистрационных номеров.

Автомобильные номера больше изыматься не будут. Такая мера на-
казания заменена на внушительный штраф.

Эта мера применяется к тем, кто нарушит правила сейчас и в буду-
щем. Что касается автомобилистов, у которых были изъяты регистра-
ционные номера, то они могут получить их в отделе ГИБДД по адресу:                  
с. Казанское, ул. Пушкина, 90.

Т. ВЯзоВИкоВа,
инспектор ГИБДД

На стадионе «Юность» снова 
яблоку негде упасть. Если летом 
здесь немного посвободнее, пото-
му как народ казанский в основном 
занимается садово-огородными де-
лами, то сейчас все решили попра-
вить своё пошатнувшееся за лето 
в делах праведных здоровье.   Для 
всех категорий населения (начиная 
с 5-летнего возраста и заканчивая 
людьми пожилыми) здесь откры-
ты и работают группы здоровья. В 
одной из них занимаются пенсио-
неры, люди от работы освобождён-
ные, но молодые духом и энергич-
ные телом.

Более семи лет назад была ор-
ганизована эта группа. Сначала на 
базе нашей родной больницы в от-
дельном кабинете терапевтическо-
го отделения. Приняла желающих 
поправить своё здоровье молодой 

за  зДороВый  образ  ЖИзНИ

Для занятий 
нет преград              

инструктор ЛФК Наталья Шапта-
ла. Полюбили её женщины, пото-
му что Наталья – человек позитив-
ный, добрый, дело своё знает. Че-
рез некоторое время пришлось из 
терапевтического отделения пере-
ехать, но занятия свои они не пре-
кратили.  В четырёх стенах зала 
никогда не замыкались, ездили от-
дыхать в лес, проводили там  заня-
тия, дышали свежим воздухом бо-
ровлянских лесов и полей. А в по-
следнее время занимались женщи-
ны специальной ходьбой, помогая 
себе  палочками-нордиками. Суть 
этой ходьбы заключается в том, что 
идти нужно не торопясь,  степенно,  
опираться на удобные палки, кото-
рые точь-в-точь похожи на лыжные. 
Сейчас группа здоровья занимает-
ся в красивом  и уютном  тренажёр-
ном  зале стадиона «Юность». Зал 

очень удобный,  светлый, тёплый, в 
нём много тренажёров, на которых 
после основной зарядки занимают-
ся дамы.  А руководит группой  мо-
лодой тренер-преподаватель  Кри-
стина Юрьевна Кондратенко. Она 
работает  в Казанской районной 
детско-юношеской спортивной шко-
ле чуть более двух лет, приехала 
в Казанский район из Казахстана.

Кристина Юрьевна – тонень-
кая и хрупкая на вид девушка.  За-
нимается спортом (баскетболом)  
с детства. Рассказывает, что вме-
сте со своими родителями – лю-
бителями спорта – когда-то стала 
участницей своего первого конкур-
са «Мама, папа, я – спортивная се-
мья!» С тех пор и зажглась желани-
ем заниматься спортом, быть здо-
ровой, сильной, весёлой. Окончи-
ла университет и пошла работать в 
школу, а вот сейчас трудится  ещё 
и тренером-преподавателем в дет-
ской спортивной школе Казанско-
го района. 

Со своими подопечными, кото-
рые втрое, а то и вчетверо стар-
ше её, К.Ю. Кондратенко занимает-
ся с удовольствием.  Она уважает 
женщин,  те, в свою очередь, – её. 
Одной из самых старших Нине Мак-
симовне Трушниковой исполнилось 
80 лет, она пережила серьёзные 
болезни – инфаркты и инсульт, но 
спорт не бросает. Говорит, что мно-
гое  дала ей именно физкультура. 
Вспоминает с болью в голосе, что 
после инсульта, когда совершенно 
не действовала рука, она пыталась 
её разогнуть. Постепенно и разра-
ботала руку.  И вот теперь (к свое-
му удовольствию) продолжает за-
ниматься уже в привычном соста-
ве своей любимой группы.

Среди членов группы –  люди с 
активной жизненной позицией:  Зи-
наида  Гуляева, Валентина  Шуто-
ва, Валентина Мелихова, Тамара 
Долгушина. Они благодарят сво-
их наставников-спортсменов, кото-
рые научили их вести здоровый об-
раз жизни.

Тамара НоскоВа
Фото автора

Уважаемые земляки, в канун Нового 
года отделение надзорной деятель-

ности по Казанскому району обращает вни-
мание на необходимость соблюдения пра-
вил пожарной безопасности, при подготов-
ке и проведении новогодних и рождествен-
ских праздников.

С давних времен ёлка служит украшени-
ем новогоднего торжества, чтобы она оста-
валась украшением, нужно помнить: ёлоч-
ные гирлянды должны быть заводского изго-
товления; запрещено изменять конструкцию 
цепи гирлянд; удлинять провода соединени-
ем «холодных скруток»; обвёртывать гирлян-
ды ватой и другими легковоспламеняющими 

безопасный Новый год
материалами.

Ещё одним распространённым празд-
ничным мероприятием стало устройство 
фейерверков и салютов. Подражая  китай-
цам, мы с большим удовольствием и огром-
ным рвением сопровождаем праздники 
фейерверками, бенгальскими огнями, хло-
пушками и т.д.). 

Производителем всего этого является 
Китай. При покупке пиротехнических изде-
лий вам необходимо обращать внимание 
на прилагаемую к изделию инструкцию, ко-

торая должна содержать следующие све-
дения: наименование пиротехнических из-
делий; условия применения (на открытых 
площадках, в помещениях площадью не 
менее 6 кв.м, на расстоянии не менее 0,5 
м от легко воспламеняющих горючих ма-
териалов); способы безопасной подготов-
ки, пуска и утилизации; правила хранения 
в быту; гарантийный срок и дату изготов-
ления (или срок годности); предупрежде-
ние об опасности пиротехнических изде-
лий; действия в случае отказа и возник-

новения нештатных ситуаций; действия в 
случае пожара; реквизиты изготовителя; 
информацию по сертификации и другие 
сведения, обусловленные спецификой пи-
ротехнических изделий.

Инструкция должна быть напечатана 
на русском языке.

Приобретая пиротехнические изделия и 
ёлочные гирлянды в специализированных 
магазинах и соблюдая требования норм и 
правил пожарной безопасности, вы сохрани-
те жизнь и здоровье и встретите Новый год 
во всей красе. 

отделение надзорной деятельности 
по казанскому району

обраТИТе  ВНИмаНИе!

сообщаеТ «01»

Не угнаться старости за нами
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В суете дел и событий мы не 
успеваем порой сказать че-

ловеку доброе слово при его жиз-
ни. Откладываем пожелания на по-
том и не успеваем. Столь скоротеч-
на жизнь. С Николаем Сергеевичем 
Смолиным мы знакомы так давно, 
что даже и не вспомнить, где и ког-
да в первый раз встретились. С се-
лом Казанским у него и у меня свя-
зана вся жизнь. Мы с ним село своё 
родное покидали ненадолго только 
в пору учёбы. В зрелом возрасте 
довелось мне работать с Николаем 
Сергеевичем в одном учреждении. 
На заслуженный отдых тоже уходи-
ли из коллектива, в котором труди-
лись вместе.

До обидного  мало прожил на 
белом свете этот человек. Вышел 
на пенсию, перевёл, как говорится, 
дыхание и скоропостижно скончал-
ся. Недолгим оказался заслужен-
ный отдых для человека, так и не 
научившегося отдыхать. 

Родился Николай Сергеевич в 
1948 году в селе Казанском, в боль-
шой дружной трудовой семье фрон-
товика Сергея Петровича Смоли-
на и заботливой мамы Анны Яков-
левны.

К труду в семье Смолиных при-
учали сызмальства. Вот и Николай 
по завершении учёбы в школе дома 
без дела не просидел и дня. Отец 
привёл его в Казанскую автошколу 

и упросил начальство принять сына 
учеником слесаря. Смышлёный 
парнишка всё схватывал на лету, 
к железу прикипал душой. Получив 
первый разряд, он продолжил обу-
чение, но только уже в автошколе.

В армию уходил Николай квали-
фицированным специалистом, умел 
не только водить машину, но ещё и 
ремонтировать её в случае полом-
ки. Такие солдаты в армии ценились 
на вес золота.

Не изменил своей профессии 
Николай и после армии. Работал 
он водителем автомобиля в транс-
портной конторе потребительского 
общества.

Продуманным было решение 
стать студентом строительного 
техникума. Через три года штат 
инженерно-технических работников 
Казанской МСО пополнился моло-
дым мастером-строителем.

С той поры начался для Николая 
Сергеевича новый этап жизни, кото-
рым он всегда заслуженно гордил-
ся. Николай Сергеевич считал себя 
счастливым человеком, поскольку 
вся его жизнь связана была с сози-
данием нового.

Долго придётся пересчитывать 
здания различного предназначе-

ния, которые построены были при 
участии Николая Сергеевича Смо-
лина. От прораба он дорос до на-
чальника крупнейшего предпри-
ятия сельской стройиндустрии. 
ПМК «Колхозстрой» возводила в 
районе производственные объ-
екты, жильё, дома культуры, дет-
ские сады, школы,больницы. Ни-
колаю Сергеевичу приходилось 
учиться самому и учить других. 
Трудно перечислить заслуги это-
го человека в становлении одно-
го из самых многочисленных про-
изводственных коллективов райо-
на. Казанская ПМК всегда счита-
лась кузницей квалифицирован-
ных кадров строителей.

Оставив пост начальника пред-
приятия, Николай Сергеевич ни-
когда не расставался с делом всей 
своей жизни. До выхода на пенсию 
он возглавлял отдел по строитель-
ству и архитектуре администрации 
района.

Добрую память оставил о себе 
этот человек. Она – эта память – в 
сердцах людей, знавших его. Она в 
строениях, крепко и надёжно стоя-
щих на родной земле.

Валентина гуЦеВИЧ
с. Казанское

Из  пИсем  В  реДакЦИю

след на земле

НаШИ  ИНТерВью

Вызывайте «скорую»  
правильно 

к сожалению, заболеть может каждый и внезапно. 
В памяти сразу же всплывает знакомый  номер 03. Но 
сейчас список номеров дополнился новыми, по кото-
рым  можно звонить в  случае необходимости. 

о том, как правильно вызвать неотложку, об обязан-
ностях бригад скорой медицинской помощи рассказы-
вает нашему корреспонденту Тамаре Носковой заведу-
ющая отделением, врач-реаниматолог елена Владими-
ровна ШеВЧеНко.

– Итак, по каким номерам (кроме  общеизвестного 03) можно вы-
звать на дом бригаду скорой медицинской помощи?

– Сделать это можно с мобильного телефона по номеру 103. Если ваш 
мобильный не поддерживает набор номеров, состоящих из двух цифр, 
то набрать нужно 03 и звёздочку. Вызов можно осуществить через номер 
112, как только оператор ответит, набрать цифру 3. Вызов с экстренно-
го вызова 112 возможен при отсутствии денежных средств, при заблоки-
рованной сим-карте, при отсутствии сим-карты телефона. Звонок явля-
ется бесплатным!

– какие рекомендации Вы можете дать людям, которые обраща-
ются в  «скорую» за помощью?

– При вызове скорой помощи постарайтесь чётко сформулиро-
вать то, зачем вы вызываете  «скорую». От информации, которую со-
общает позвонивший, зависит, какую именно бригаду направит к вам 
диспетчер. Без возмущения, чётко и ясно постарайтесь ответить на 
все вопросы диспетчера  службы «03». Необходимо назвать точный 
адрес вызова, уточнить пути подъезда к месту нахождения больного, 
назвать  фамилию, имя, отчество больного, его возраст, сообщить но-
мер телефона, с которого сделан вызов, максимально точно описать 
жалобы пациента, внешние проявления (признаки) его состояния (за-
болевания) и т.д.

В случае  транспортировки  больного в лечебное учреждение оказы-
вайте содействие (помощь при погрузке на носилки, переноска пациен-
та и т.д.) Сопровождение пациента в лечебное учреждение осуществля-
ется с разрешения старшего сотрудника бригады.

Хотелось бы напомнить, что лица, допустившие в адрес диспетче-
ра или фельдшера оскорбления, угрозы, осуществившие ложный вызов 
«скорой», а также допустившие хулиганские действия в адрес медицин-
ского работника, причинившие вред его здоровью или имуществу, при-
влекаются к ответственности в соответствии с законодательством РФ 
(статья 19.13 КоАП РФ).

– расскажите, что конкретно не входит в обязанности бригад ско-
рой медицинской помощи?

– Перечислю. Это выполнение плановых назначений врача (инъек-
ции, внутривенные инфузии, перевязки, регистрации ЭКГ и т.д.), уда-
ление клещей пациенту, не нуждающемуся в скорой медицинской по-
мощи, проведение вакцинации. Не входит в обязанности и выдача  ли-
стов  нетрудоспособности, заключений о состоянии здоровья, рецептов 
и иных медицинских документов, проведение каких-либо экспертиз; осу-
ществление транспортировки пациентов при плановой госпитализации; 
осуществление транспортировки пациентов из медицинских организа-
ций к месту жительства; транспортировка пациентов на диагностиче-
ские исследования, консультации; доставка врачей-консультантов (за 
исключением случаев, угрожающих жизни или здоровью пациента); пе-
ревозка трупов.

Эти несложные правила помогут сэкономить время, как можно бы-
стрее помочь пациенту, оказав ему необходимую медицинскую помощь. 
Будьте здоровы!

Жизнь становится непоседли-
вой и весёлой. Я вот намедни съел 
что-то магазинное и весь день бе-
зудержно и весело не ходил, а бе-
гал от дивана к «сортиру». Поху-
дел на килограмма три и мышцы 
ног укрепил до атлетических вы-
пуклостей.

Любого из нас накорми про-
сроченным продуктом и через 
час-другой хоть на легкоатлетиче-
ские соревнования посылай. Толь-
ко на финишной черте биокабин-
ку поставить нужно, чтобы, так ска-
зать, цель была определена. А то 
мы всё жалуемся – сетуем на то, 
что надёжной спортивной смены у 
нас в стране нет, что не выявляют-
ся таланты с невероятными физи-
ческими возможностями. Кормить 
надо людей просроченными про-

На графских развалинах

дуктами питания – и народ забега-
ет, забеспокоится, заелозит ножка-
ми, замашет ручками и, глаза вы-
пучив, стремительно ринется впе-
рёд. И никаких тебе спортзалов не 
надо. Затраты на спорт и физпод-
готовку минимальные, а результат 
колоссальный.

На месте  главного спортивно-
го начальника звание заслужен-
ных спортивных тренеров присво-
ил бы я продавцам одного из ма-
газинов села Казанского. Работни-
ки этого магазина продают народу 
допинг, который стимулирует орга-
низм и толкает его на подвиг. При-
чём допинг этот «взращивается» не-

посредственно в магазине, он сла-
док и приятен на вкус.

Замечательные кондитерские 
изделия выпекают мастера Ильин-
ской хлебопекарни. Ильинские 
торты служат украшением любо-

го стола. И качества они отменно-
го. Честь и хвала за это ильинским 
кондитерам!

Но вот дальнейшая судьба этих 
изделий всецело зависит от магази-
нов, которые лакомством торгуют. 
Продавцы вышеозначенного мага-
зина решили увековечить сроки год-
ности скоропортящегося продукта. 
На прозрачную упаковку они накле-
ивают сменные ценники. Не купил 
покупатель торт «На графских раз-
валинах» 21 ноября, и ценник ме-
няется на новый. И указывается на 
нём уже 26 ноября. Срок годности 
увеличивается на пять дней. Хотя 
продаваться торт «На графских раз-
валинах» должен в течение 120 ча-
сов (так на этикетке значится). И ни 
часом дольше.

«Коса» не вправе осуждать про-
давцов в хроническом обмане поку-
пателей. Но факт подтасовки обна-
ружился невооружённым взглядом. 
Всё было бы шито-крыто, если бы 
работники магазина не поленились 
избавиться от предыдущего ценни-
ка. Они, полагаясь всецело на ло-
поухость покупателей, наклеили 
новый ценник на старый и… И по-
пались.

Жаль что обладателями просро-
ченных «графских развалин» оказа-
лись люди скромные и неамбициоз-
ные. Покорять дистанции на неве-
роятных скоростях они не возжела-
ли и вернули торт с допингом по ме-
сту его «приписки».

Но если бы они отведали этого 
лакомства, то не было бы в мире 
силы, которая смогла удержать их 
на месте. 

Русские пословицы мудры и 
справедливы, они бьют не в бровь, 
а в глаз (опять пословица).

Трудно вообразить такую кар-
тину: на голове недотёпы некто кол 
тешет. Кол тешут, а недотёпа стоит 
и сонно глазами моргает, он морга-
ет, а ему не в бровь, а в глаз паль-
цем тычут. 

Вот я и говорю, что некоторые 
наши граждане на критику «Косы» 
не реагируют. «Коса» и кол уж по-
добрала поувесистее и топор по-
острее, чтобы напомнить кое-кому 
об игнорировании замечаний в их 
адрес.

Прошло немало времени с выхо-
да в печать заметки с фотографией, 
на которой запечатлён был реклам-
ный щит магазина «Уют». От щита, 
правда, одна рванина осталась. Ве-
тер до сих пор полощет эти лоску-
тья. И никто этот публичный срам не 
убирает. Хоть кол на голове теши.

Расхлыстанная реклама на сте-
не магазина по улице Ишимской 
(бывший промкомбинат) продолжа-
ет топать, то есть хлопать остатка-
ми полотна. Может быть, люди га-
зет не читают, и мимо такой, с по-
зволения сказать рекламы, они про-
ходят равнодушно. Ни жарко им от 
неё, ни холодно.

Вот оторвётся лоскут и ударит 
не в бровь, а в глаз, и спохватятся 
тогда люди за кол, чтобы эту горе-

ВозВращаЯсь  к  НапеЧаТаННому

Хоть кол на голове теши

рекламу со стены смахнуть.
Были времена, когда игнориро-

вание критики, в том числе и газет-
ной, расценивалось как нарушение 
закона. Руководители всех рангов 
обязаны были сообщать об исправ-
лении недостатков.

Сегодня всё обстоит иначе. Есть 
желание у ответственного лица от-
реагировать на критику, он на неё 
реагирует, а если нет, то ему хоть 
кол на голове теши.

Дежурный «косарь» 
олег ДребезгоВ

Фото автора

Этот торт не раз менял 
свой «паспорт»

морозНое  уТро
Фотоэтюд Т. Носковой

рекламные полотнища 
по-прежнему наводят 

страх на людей


